



Sorpresa con Cuauhtémoc Blanco en TV Azteca

CIUDAD DE MÉXICO, noviembre 19 (EL UNIVERSAL).- El **partido de México y Honduras** generó interés no sólo en aficionados, también en **exjugadores** como **Cuauhtémoc Blanco**, quien incluso apareció en la **transmisión de TV Azteca**.

Blanco fue captado en el palco donde estaban Christian Martinoli, Luis García, Jorge Campos y Luis Roberto Alves "Zague".

Mientras se desarrollaba el juego en el estadio Nemesio Díez, **Cuauhtémoc Blanco** entró a saludar a los miembros de Azteca Deportes.

Durante la señal del partido sorprendió que Blanco estuviera en dicho palco, tomando en cuenta su pasado americanista que lo vincula directamente con Televisa.

<https://pulsoslp.com.mx/meta/cuauhtemoc-blanco-en-transmision-tv-azteca/1870663>